

RESTRICCIONES



Arriba, el gobernador Héctor Astudillo Flores informó que por disposición oficial decretada por autoridades sanitarias del gobierno federal, a partir de ayer jueves quedó restringido el acceso a las playas en el estado, con el fin de evitar concentraciones humanas que favorezcan la propagación del Covid-19; abajo, a pesar de la restricción, turistas continúan visitando las playas de Acapulco, como se observa en la Icacos ■ Fotos La Jornada Guerrero y Raúl Aguirre

■ Pide a sus pares difundir la información a sus gobernados

Informa Astudillo Flores a gobernadores sobre el cierre de las playas en Guerrero

■ Se notificará a los mandatarios del Estado de México, Puebla, Morelos, Michoacán, Guanajuato y la Ciudad de México

■ La situación en Caleta y Caletilla es apremiante, sobre todo para vendedores ambulantes, por la pandemia, advierten

■ La decisión da jaque mate al turismo en los municipios pequeños, alerta la Asociación de Hoteles y Restaurantes Bahías de Papanoa

ANIGAL PEREZCANO, HÉCTOR BRISEÑO Y RODOLFO VALADEZ LUVIANO

■ 10 y 11

■ Sigue la alerta por la crisis sanitaria

Toman municipios la iniciativa contra el Covid-19

■ Tixtla instala filtros policíacos en la carretera federal y lavamanos en el centro de la ciudad

■ En Chilpancingo, abren 10 centros de acopio de alimentos para los más afectados por la contingencia

■ En Zihuatanejo se suspenderá los cobros de impuestos y se creará un fondo de apoyo alimentario

■ En Iguala, el gobierno municipal trabaja en habilitar un lugar para aislar a aquellos que den positivo al virus

■ En La Montaña, la Jurisdicción Sanitaria y alcaldes ponen filtros en entradas y salidas de los municipios

D. TÉLIZ ADAME, B. GARCÍA, J. OJENZ REALÉN, R. ALMAZÁN Y S. CISNEROS SILVA

■ 4

Suben a 22 los casos positivos de Covid-19 en Guerrero, informa la Ssa federal

■ En el corte de la una de la tarde, el titular de Salud en el estado informó que se registraron tres nuevos casos en Acapulco y uno en San Marcos

C. GILES SÁNCHEZ Y A. PEREZCANO

■ 4

Se manifiestan los trabajadores del Servicio Médico Forense de Acapulco

■ Exigen equipo de protección, pues temen ser contagiados durante la contingencia; hay 100 cuerpos en la cámara frigorífica, señalan

HÉCTOR BRISEÑO

■ 5